Pressespiegel

Villa Terra

Mittwoch, 12. September 2018



Wenn einer eine Reise tut

... dann kann er was erzählen. So auch die Damen und Herren der Villa Terra. Premiumlebenswelt für Menschen im Alter, in Beyernaumburg. Beim Besuch der Modelleisenbahn in Wiehe im vergangenen Jahr kam der Wunsch auf mal mit der Eisenbahn zu fahren und so man plante eine Bahnfahrt ins thüringische Nordhausen Alle Mitreisenden waren schon Wochen vorher aufgeregt. Viele sind schon seit Jahrzehnten nicht mehr mit der Bahn gefahren. So war schon die Fahrt mit dem gläsernen Fahrstuhl auf dem Bahnhof für manche ein Erlebnis, welches schon ein Kribbeln im Bauch hervorrief. Im Zug fanden alle einen schönen Sitzplatz und man konnte gut die vorbeiziehende Landschaften beobachten und einiges entdecken. In Nordhausen angekommen, bummelten die Damen und Herren die Einkaufsstraße entlang und betrachteten die Schaufenster der Geschäfte. Jeder bekam einen großen Eisbecher zur Stärkung, um sich dann in dem großen Einkaufszentrum ins Getümmel zu stürzen. Natürlich hat man auch an die Zuhausegebliebenen gedacht. Auf einer schönen Ansichtskarte, auf der alle unterschrieben, wurden Grüße aus Nordhausen verschickt. Auch das Einkaufen kam nicht zu kurz und die Fülle an Waren hat so manchen ein wenig überfordert. Nach einem gemütlichen Mittagessen ging es langsam zurück zum Bahnhof, um wieder nach Sangerhausen zu fahren. Für die Damen und Herren war der Ausflug ein besonderes Erlebnis, von dem noch lange erzählt werden wird.



